
ATA DE REUNIÃO 
 
Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente: CONDEMA 
 
Data: 27/05/2010 – 18:00 hs  
Sala de Reunião  - Paço Municipal 
 
Presentes na reunião: 
 
Neive Luiz Rodrigues Noguero – Membro Titular 
Pastor Wilson Leonardo – Membro Titular 
Geraldo José Reinaldo – Membro Suplente 
Denis Roberto Braghetti – Membro Titular 
Maria Constantim - Membro Titular 
Márcia Ap. Paes de Lima – Membro Titular 
Luiz Carlos Góes – Membro Suplente 
Paulo Joaquim – Membro Titular 
Marise Balieiro Nigro – Membro Titular  
Suely Belonci Velasco – Membro Titular  
 
Genival Aureliano Joaquim - Membro Titular “ausência justificada – motivo saúde” 
Marilda  de Moraes – Membro Titular “ausência justificada” 
Marcio Lima – Membro Suplente “ausência justificada” 
 
Início da Reunião: 27/05/2010 às 18:08 hs. 
 
Reunião  
Assuntos: 
Sem proposta de pauta  

 Conferência das Cidades 

 Projeto – Sr.º Perna  

 Foi solicitado ao Sr.º Sérgio Amato que participasse da reunião porém que o 
Sr.º Gago iria participar no seu lugar, “não compareceu” 

 Secretaria do Meio Ambiente (Conselho) – fizeram reunião dia 26/05 a fim de 
esclarecimentos e regulamento do conselho, 

 Logo escolhido pelos Membros n.º 1 
Pastor Wilson  

 Solicitou que a entidade dirigida por ele “Associação Arco Iris” para participar 
do CONDEMA, visto que temos uma vaga “escoteiros”,  

Neive 
 

 Iremos assumir a remoção de árvores isoladas, quem irá autorizar será a 
Coordenadoria de Meio Ambiente, áreas em APP não será de nossa 
competência. 

 Desta forma , foi feita a explanação de como será solicitação (requerimento, 
termo de compensação ambiental e autorização), 

 Solicitações de muda 30 “Rotary”, 20 “Irma Maria” e 40 “ONG – caminho 
verde”, 

 Projeto Defensor do Planeta 

 Concurso de redação – Carta para as futuras gerações para preservação do 
Meio Ambiente, 

 Transformando Vidas mais 01 grupo de escoteiros, 

 Abertura 08/10/11 e 12/06 – Cine debate – aulas no cine teatro (Rio Jundiaií) 

 FUNDAG – Relatório da 1º parte do programa  

 Comunicação social era Mata Ciliar que iria desenvolver, porém está passando 
para a ONG Caminho Verde, estão conversando para melhor desenvolvimento 
do trabalho  com esse assunto. 



 Vazamento de óleo na usina, realizar vistoria no local, Neive propõe ir com o 
Sr.º Paulo, Denis e um técnico do DOP “Arq,.º Marcio” segunda feira dia 
31/05/2010 as 10:00hs. 

Pastor Wilson 

 Explana e fala dos benefícios ao meio ambiente sobre o projeto realizado pela 
Faculdade Padre Anchieta mais o Sr.º Perna “mecânica” – retenção de óleo 

1.º Pergunta 
 
São Jose II – SABESP está jogando esgoto no Rio Jundiai, ao lado da Creche, suetão 
de elaborar ofício para a SABESP “desmoronamento da via” 
Reunião Sr.º Volney aproxim. 15 pessoas 
 

 CONDEMA irá enviar documento a SABESP 

 31/05/2010 – vistoria rede de esgoto 
 

 
 
Término da Reunião: 19:01 hs. 

Márcia Aparecida Paes de Lima 
Secretária do CONDEMA 

27/05/2010 

 


